

Sehr geehrte Mitglieder der Piratenpartei,

mit großem Bedauern haben wir auf Ihrer Website gelesen, was das Bundeskriminalamt Ihnen am 20. Mai dieses Jahres angetan hat.

Was für ein Zufall, dass das gerade kurz vor den Landtagswahlen in Bremen geschehen ist.

Wir glauben allerdings nicht das es sich um einen Zufall handelt.

Bestimmt hat sich das BKA (als es von der Sache mit dem kryptographischen [SSH] Schlüssel erfahren hat) gedacht: *"Nutzen wir doch die Gelegenheit und legen die Website dieser Leute vor den Landtagswahlen in Bremen lahm, damit Sie nicht in voller Stärke daran teilnehmen können..."*

Sicherlich haben Sie diese Möglichkeit auch schon in Betracht gezogen, doch natürlich ist es unmöglich diese Theorie zu beweisen.

Und es gibt auch nicht viel was man dagegen tun kann.

Doch eines dürfen Sie **auf gar keinen Fall** tun: Aufgeben!

Und da wir Sie in ihrem Kampf für ein besseres Deutschland unterstützen wollen, haben wir diesem Schreiben zwei unserer Flugblätter beigelegt.

Wir hoffen Sie wissen den Inhalt dieser Flugblätter zu nutzen, um die Lebensqualität in unserem Land zu verbessern. Es geht in den Flugblättern unter anderem auch um die geplante Rente mit 69 und die steigenden Mieten.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Partei für die Zukunft alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Der Orden der Patrioten

In unserem wunderbaren Deutschland gibt es einen Berg von Problemen:

1. Die Mieten werden immer höher!
2. Die Lebensmittel werden immer teurer!
3. Die Gehälter bleiben immer gleich, obwohl alles immer teurer wird!
4. Die von den Politikern genannten Arbeitslosenzahlen entsprechen nicht der Wahrheit, was wir den Jobcenter verdanken, die hunderttausende Leute in Maßnahmen stecken!
5. Die Politiker werden immer korrupter und versuchen uns einen falschen Aufschwung einzureden!
6. Die Konzernbosse werden immer hinterhältiger!
7. Die Reichen werden immer reicher!
8. Die Armen werden immer ärmer!
9. Und die allgemeine Unzufriedenheit wächst und wächst!

Und wer ist Schuld daran? Natürlich die Regierung!

Und was kann getan werden, damit sich in diesem Land endlich etwas zum besseren wendet?
Ganz einfach: Die Regierung muss abgesetzt und durch eine neue und bessere ersetzt werden, sonst wird die Lage immer schlimmer!

Und hier nun, was SIE persönlich tun können, um in diesem Land etwas zu verändern:

1. Gehen SIE auf möglichst viele Demos, auf denen gegen die Regierungspläne protestiert wird!
2. Erstellen SIE wenn möglich eine eigene Website im Internet und protestieren SIE dort gegen die Pläne der Regierung!
3. Kreieren SIE ein eigenes Anti-Regierungs-Flugblatt und verteilen SIE es sicherheitshalber heimlich in ihrer Heimatstadt!
4. Suchen SIE sich eine ehrenamtliche Tätigkeit, denn es kann bekanntlich nie schaden denen zu helfen, die am meisten unter den dummen Politikern zu leiden haben!
5. Gründen SIE wie wir eine eigene Organisation und nehmen SIE den gewaltlosen Kampf gegen die korrupten Politiker und die kapitalistischen Konzernbosse auf!

Wir hoffen SIE haben Gefallen an unserem Flugblatt gefunden und entscheiden sich uns beim Kampf gegen die inkompetente Regierung zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Orden der Patrioten

Ihnen verdanken wir die Rente und die Einheit:



Otto von Bismarck

& Kaiser Wilhelm I

Und sie wollen uns die Rente mit 69 aufzwingen:



Angela Merkel

&

Guido Westerwelle

Und das darf nicht passieren!